



LIBRARY OF PARLIAMENT  
BIBLIOTHÈQUE DU PARLEMENT

**Le français suit**

## **Become a Parliamentary Guide!**

Are you a bilingual university student attending a Canadian university?

The Parliamentary Tour Program offers full-time summer student jobs. You will work in the heart of democracy by leading guided tours, facilitating programming and welcoming visitors to Parliament.

Join us for an unforgettable experience working with people from coast to coast while interpreting the history, architecture, and legislative process of Canada's Parliament!

### **Wage**

- Guides are paid \$24.18 per hour.
- Summer guides receive a conditional \$1,000 stipend at the end of their contract.
- Travel to Ottawa is provided by the program from the guides' home or place of study (within Canada only)

### **Duties**

Parliamentary Guides work in both official languages and provide valuable services. They:

- Deliver tours of Canada's Parliamentary Buildings.
- Facilitate programming at *Parliament: The Immersive Experience*.
- Greet and welcome visitors both inside and outside of Canada's Parliamentary Buildings.
- Interpret Canada's political history, its legislative process and the art and architecture of Canada's Parliament buildings.
- Adapt tour content to suit the needs of various groups, including visitors, foreign dignitaries, and school groups.
- Assist and serve Parliamentarians, parliamentary staff, and the public.



## Personal and Skill Development

As a Parliamentary Guide you will:

- Improve your public speaking and presentation skills.
- Gain extensive knowledge of Canada's history and political system, as well as the art and architecture of the Parliament buildings.
- Practice and perfect your second official language.
- Develop interpersonal and teamwork skills.
- Build confidence and expand your creativity.
- Develop your critical thinking skills, and professionalism, with the support of your supervisors.
- Improve your client service and communication skills.
- Work for a non-partisan organization.

## Basic Requirements

To apply, you must:

- Be a Canadian citizen or a permanent resident.
- Be a full-time student at a recognized university and provide a registrar's seal (or equivalent, i.e., proof of payment). This includes persons with disabilities considered to have full-time status by their academic institution.
- Be available for full-time employment, including weekend availability, from 1 May 2025 through 1 September 2025.
- Be able to communicate fluently in both English and French.

## How to Apply

Apply **online** using the electronic application form (available at [www.lop.parl.ca/guides](http://www.lop.parl.ca/guides)) **by 9 February 2025 at 23h59 Eastern Time.**

The additional documents listed below must be uploaded in **PDF** format in the online form and files named as follows:

- **Your curriculum vitae** (LASTNAME\_FIRSTNAME-cv);
- **A cover letter** (LASTNAME\_FIRSTNAME-letter);



- **Proof of registration, payment or a certificate confirming your student status** (LASTNAME\_FIRSTNAME-proof)

**\* Only complete applications will be considered \***

## **Selection Criteria**

Applicants to the Parliamentary Guide Program will be assessed according to the following criteria:

- Professionalism and judgment.
- Creativity, adaptability, confidence, and a capacity to engage.
- Initiative, focus and teamwork.
- Superior oral communication and interpersonal skills.
- Ability to converse clearly, coherently, and accurately, and to convey and understand a message easily in their second language at a superior level, as assessed by the House of Commons Language Assessment Centre.
- Knowledge of the Canadian legislative process and the history of Parliament.

## **Recruitment Process**

- All applications are evaluated.
- Qualified candidates are contacted based on the selection criteria.
- Candidates are asked to complete and submit security clearance forms.
- Candidates will participate in a virtual group interview.
- Candidates will be contacted for second language testing by the House of Commons Language Assessment Centre.
- Successful Candidates are offered employment as a Parliamentary Guide following a successful interview, second language testing, and security clearance.
- Please do not wait for the closing date of this poster to apply as assessments are conducted on an on-going basis.

We are committed to providing an inclusive and barrier-free work environment, starting with the staffing process. If you require accommodations during any phase of the evaluation process, please contact us at [guides@parl.gc.ca](mailto:guides@parl.gc.ca) All information received in relation to accommodation will be kept confidential.



## Information

If you have any questions about the Parliamentary Guide Program, the selection process, or if you have trouble submitting your application, please email [guides@parl.gc.ca](mailto:guides@parl.gc.ca).

---

## Devenez guide parlementaire !

Êtes-vous étudiant universitaire bilingue inscrit dans une université canadienne ?

Le programme de visites parlementaires offre des emplois d'été à temps plein pour les étudiants. Vous travaillerez au cœur de la démocratie en menant des visites guidées, en animant des programmes et en accueillant des visiteurs au Parlement.

Rejoignez-nous pour une expérience inoubliable en travaillant avec des gens d'un océan à l'autre tout en interprétant l'histoire, l'architecture et le processus législatif du Parlement du Canada !

## Salaire

- Les guides sont payés 24,18 \$ par heure.
- Les guides d'été reçoivent une allocation conditionnelle de 1 000 \$ après l'achèvement du contrat et l'évaluation finale des performances.
- Le voyage aller-retour à Ottawa est payé par le programme à partir du domicile ou du lieu d'études des guides (au Canada uniquement).

## Tâches

Le guide parlementaire travaille dans les deux langues officielles et fournit des services importants en:

- Offrant des visites guidées des édifices parlementaires du Canada.
- Facilitant la programmation à *Parlement : L'expérience immersive*.
- Saluant et accueillant les visiteurs à l'intérieur et à l'extérieur des édifices parlementaires.
- Interprétant l'histoire politique du Canada, son processus législatif, ainsi que l'art et l'architecture des édifices du Parlement.



- Adaptant le contenu de ses visites pour répondre aux besoins de groupes variés composés notamment de visiteurs internationaux, de dignitaires et de groupes scolaires.
- Aidant et servant les parlementaires, leur personnel et les membres du public.

## Développement personnel et compétences

En tant que guide parlementaire, vous allez:

- Améliorer vos habiletés en communication orale et en présentation.
- Acquérir une connaissance approfondie de l'histoire et du système politique canadien, ainsi que de l'art et l'architecture des édifices du Parlement.
- Pratiquer et perfectionner votre seconde langue officielle.
- Développer d'importantes compétences interpersonnelles et de travail d'équipe.
- Améliorer votre confiance et développer votre créativité.
- Développer votre sens critique et votre professionnalisme avec l'appui de vos superviseurs.
- Améliorer vos aptitudes en service à la clientèle et vos compétences en communication.
- Travaillez pour un organisme non partisan.

## Exigences de base

Pour postuler, vous devez:

- Posséder la citoyenneté canadienne ou avoir le statut de résident permanent.
- Étudier à temps plein dans un collège ou université reconnue et fournir un document officiel du registraire (ou l'équivalent, telle une preuve de paiement). Cela inclut les personnes en situation de handicap considérées comme ayant le statut d'étudiant à temps plein par leur intuition d'enseignement.
- Être disponible à travailler à temps plein, incluant les fins de semaine du 1 mai 2025 au 1 septembre 2025.
- Être capable de communiquer avec facilité en anglais et en français.

## Comment postuler

Vous **devez** postuler en ligne en utilisant le formulaire de demande électronique (disponible au <https://bdp.parl.ca/guides>) d'ici le **9 février 2025, à 23 h 59 heure de l'Est.**



Les documents additionnels listés ci-dessous doivent être téléversés en format **PDF** dans le formulaire en ligne et les fichiers nommés comme suit:

- **Votre curriculum vitae** (NOMDEFAMILLE-PRÉNOM-cv).
- **Une lettre de présentation** (NOMDEFAMILLE- PRÉNOM-lettre).
- **Une preuve d'inscription, de paiement ou une attestation qui confirme votre statut d'étudiant** (NOMDEFAMILLE- PRÉNOM-preuve).

**\* Seulement les candidatures complètes seront considérées. \***

### **Critères de sélection**

Les candidatures au Programme des guides parlementaires seront évaluées selon les critères suivants:

- Professionnalisme et jugement.
- Créativité, adaptabilité, confiance et capacité à susciter l'intérêt.
- Initiative, concentration et travail d'équipe.
- Compétences supérieures en communication orale et en relations interpersonnelles.
- Aptitude à converser de manière claire, cohérente et précise, ainsi qu'à transmettre et comprendre facilement un message dans sa seconde langue officielle à un niveau supérieur, tel qu'évalué par le Centre d'évaluation linguistique de la Chambre des communes.
- Connaissance du processus législatif canadien et de l'histoire du Parlement.

### **Processus de recrutement**

- Toutes les candidatures seront évaluées.
- Les candidats qualifiés sont contactés en fonction des critères de sélection.
- Les candidats sont invités à remplir et à soumettre des formulaires de sécurité.
- Les candidats participeront à un entretien virtuel en groupe.
- Les candidats seront contactés pour un test de langue seconde par le Centre d'évaluation linguistique de la Chambre des communes.
- Les candidats retenus se voient proposer un emploi de guide parlementaire après avoir passé avec succès l'entretien, le test de langue seconde et l'habilitation de sécurité.
- N'attendez pas la date de clôture de cette affiche pour postuler, car les évaluations seront faites de manière continue.



Nous nous engageons à fournir un environnement de travail inclusif et sans obstacle, en commençant par le processus de recrutement. Si vous avez besoin d'aménagements au cours d'une phase quelconque du processus d'évaluation, veuillez nous contacter à l'adresse suivante : [guides@parl.gc.ca](mailto:guides@parl.gc.ca). Toutes les informations reçues concernant les aménagements resteront confidentielles.

## **Informations**

Pour toutes questions au sujet du Programme des guides parlementaires, notamment du processus de sélection, ou si vous éprouvez de la difficulté à présenter votre candidature, veuillez envoyer un courriel à [guides@parl.gc.ca](mailto:guides@parl.gc.ca).